

# Krakendorf/Rettwitz

Liebe Einwohnerinnen und liebe Einwohner,

trotz Corona Covid 19, welches uns fast das ganze Jahr begleitet hat, konnten wir in unseren beiden Orten einiges erreichen. Unsere gemeinsame Jahreshauptversammlung der FFW Krakendorf/Rettwitz und des Feuerwehrvereins Krakendorf/Rettwitz e.V. fand im Januar in der Gaststätte in Neckeroda statt. Wir denken noch zurück, wie lustig es war. Auch die schöne Gemeinsamkeit beim Weihnachtsbaum verbrennen mit Feuerschalen, heißen und kalten Getränken sowie einer leckeren Bratwurst auf dem Rost hat sich bei uns eingeprägt. Entlang der Kreisstraße innerorts in Krakendorf haben wir die Rotdornbäume verschnitten. Es war höchste Zeit, sie ragten fast in die Freileitungen. Der gemeinsame Frühjahrsputz musste ausfallen, da überraschte uns die 1. Coronawelle. Jeder hat für sich allein die notwendigen Arbeiten ausgeführt. In den Frühjahrsmonaten folgten mehrere Arbeitseinsätze auf dem Spielplatz in Krakendorf, den wir dann auch im Mai ohne Feier einweihen konnten. Verständnis haben alle aufgebracht, die ihre runden Geburtstage oder sogar ihre Goldene Hochzeit nicht wie geplant in dem Familienkreise begehen konnten.

Der Gewässerunterhaltungsverband hat die Grabenpflege durchgeführt, der Graben wurde im Ort ausgebagert. Die Mitarbeiter haben sehr gewissenhaft, mit Umsicht und sehr ordentlich gearbeitet. Dafür unseren Dank.